

Mise en place des réformes au sein de la Cémac

Les encouragements de Christine Lagarde

MSM

Libreville/Gabon

LA directrice générale du FMI, Christine Lagarde, a rencontré le 10 décembre dernier une délégation de haut niveau des institutions de la Communauté économique des États de l'Afrique Centrale (Cémac). Celle-ci était conduite par Jean-Marie Ogandaga, président du Conseil des ministres de l'Union monétaire de l'Afrique centrale (Umac) et ministre gabonais de l'Economie et comprenant le Pr Daniel Ona Ondo, président de la Commission de la Cémac, Abbas Mahamat Tolli, gouverneur de la Banque des États de l'Afrique centrale (BEAC) et Halilou Yerima



La directrice générale du FMI, Christine Lagarde.

Mme Lagarde a fait la déclaration suivante : « Mes discussions avec les membres de la délégation de la Cémac ont porté sur les progrès accomplis et les défis à venir dans la mise en œuvre de la stratégie régionale pour restaurer la soutenabilité interne et externe de la Cémac. Nous avons convenu que les efforts ont permis de prévenir une crise plus profonde, mais qu'une mise en œuvre vigoureuse des programmes au niveau des pays, combinée avec le soutien des institutions régionales est nécessaire pour le succès de la stratégie. J'ai noté avec satisfaction l'engagement des autorités de la Cémac, à tous les niveaux, sous l'autorité des chefs d'Etat, à mettre en œuvre des politiques vigoureuses et des réformes en profondeur, cruciales pour le succès des programmes soutenus par le FMI dans le court et le moyen terme. »

Modernisation du Registre de commerce et de crédits mobiliers de Libreville (RCCM)

Délivrance des actes en moins de 24 heures au Gabon ?

AEE

Libreville/Gabon

LE ministre d'Etat à la Justice, Garde des sceaux, Anicet Edgard Mboumbou Miyakou a procédé, hier, au Palais de justice de Libreville, à la mise en œuvre effective de la modernisation du Registre de commerce et de crédits mobiliers de Libreville (RCCM). En présence de sa collègue des Petites et moyennes entreprises et de l'Artisanat, Carmen Ndaot, du représentant de la Banque mondiale, du coordonnateur du projet de Promotion de l'investissement et de la compétitivité (PPIC) et du directeur général de l'Agence nationale de promotion des investissements (ANPI-Gabon).

A cette occasion, Anicet Edgard Mboumbou Miyakou a souligné que la mise en œuvre du RCCM est un challenge relevé dans la juridiction de Libreville, En effet, a-t-il précisé, « l'utili-



Photo : Abel Eyeghe

Le ministre d'Etat à la Justice Edgard-Anicet Mboumbou Miyakou, lançant la modernisation du Registre du commerce de Libreville...

sation de la solution logicielle permet d'avoir un accès à l'information grâce au réseautage du Registre du commerce gabonais avec les autres registres de l'espace Ohada. Elle s'inscrit dans le cadre des PPIC issus d'un accord de prêt avec la Banque mondiale, dont l'objectif est de favoriser aussi bien l'investissement direct étranger que le développement des exportations», a

indiqué le ministre d'Etat à la Justice.

Au cours de cette cérémonie, des attestations ont été remises aux participants à la formation au logiciel qui devrait désormais servir au RCCM de Libreville, avant la visite du nouveau Greffe commercial de la capitale logé dans les locaux du Palais de justice, par Anicet Edgard Mboumbou Miyakou.



...en présence de plusieurs invités.

Boubakary, secrétaire général de la Commission bancaire de la Cémac. Ce fut l'occasion d'avoir une discussion ouverte et constructive sur les progrès réalisés et les défis à venir dans la mise en œuvre de la stratégie adoptée par les pays de la Cémac et soutenue par les institutions régionales en réponse à la forte baisse

des prix du pétrole de 2014. Cet effort est actuellement soutenu par le Fonds monétaire international à travers les programmes qu'il appuie dans quatre des six pays de la sous-région. Et devrait se traduire par la conclusion des programmes soutenus par le FMI avec les deux pays restants.

A l'issue de la réunion,

Avec nous, vous êtes Numéro Un | **ENGEN**

OFFRE DE LOCATION GERANCE DE STATIONS-SERVICE ENGEN GABON

La Société ENGEN GABON a le plaisir d'informer ses partenaires, clients et tiers qu'elle met en location gérance certaines de ses stations-services

Les qualifications requises :

- Orientation Client
- Disponibilité sur site
- Capacités financières
- Rigueur dans la gestion

Les candidats intéressés devront déposer un dossier à ENGEN GABON

Ce dossier comprendra :

- Une fiche de candidature de location gérant dûment remplie (à retirer à ENGEN GABON)
- Une inscription au registre de commerce et de crédit immobilier
- Un casier judiciaire datant de moins de 3 mois
- Un Curriculum Vitae
- Une copie certifiée conforme de l'acte de naissance
- Une copie de la carte nationale d'identité
- 2 photos d'identité récentes
- Un relevé d'identité bancaire

Lieu du dépôt des dossiers :
 Direction Générale d'ENGEN GABON
 234, Bd Bessieux sis en face de l'Institut Immaculée Conception
 B.P. 224 Libreville
 A l'attention du Directeur Réseau.

N.B.: Les dossiers doivent être déposés au siège d'Engen Gabon au plus tard le 20/12/2018